



IGP MÉDITERRANÉE
CHÂTEAU LA CANORGUE
ROUGE D'ORAGE 2018

Des vignes scellées l'une à l'autre comme pour faire front face à l'orage qui gronde et déverse ses cailloux de glace sur des fruits à peine sortis de la véraison, c'est le spectacle désastreux d'un rouge d'orage dont l'histoire se lie dans le trait de cette cuvée de La Canorgue. La terre du Luberon a subi les foudres d'Ouranos mais les vignerons restent debout. D'autres plus veinards leur ont vendu du raisin : syrah, grenache, cabernet, carignan et marselan, qu'ils ont vinifiés à l'identique de leur propre fruit. Le résultat prend la tangente finesse jouant l'équilibre entre la chaleur d'un raisin mûr enrobé d'un tanin soyeux et l'éclat de la fraîcheur, signature de deux orfèvres, Jean-Pierre et Nathalie Margan, qui s'entendent comme vignerons de père en fille.